

Aktuelle Situation bei der VAD

An alle Beschäftigten des Standortes Rath

Aufruf zur Infoveranstaltung des Betriebsrates

Liebe Kolleginnen und Kollegen,

in der letzten Woche hat die Geschäftsleitung entscheidende Beschlüsse für die Zukunft der Arbeitsplätze und Standorte getroffen.

**Seid alle am
Freitag, den 14. Februar 2020
auf dem Vallourec Campus zwischen
Hauptverwaltung und VRCG!
9:00 Uhr**

Jede Kollegin und jeder Kollege hat das Recht sich beim Betriebsrat zu informieren. Das gilt auch für Azubis und befristete Arbeitnehmer.

Nehmt alle Euer Recht wahr und beteiligt Euch an der Informationsveranstaltung.

Jetzt gilt es gemeinsam Stärke zu zeigen und dies auch durch Eure Teilnahme zu demonstrieren.



Wolfgang Freitag
Betriebsratsvorsitzender



Vilson Gegic
Stellvertr. Betriebsratsvorsitzender



Nicole Schermann
Stellvertr. Betriebsratsvorsitzende